
Fürchtet euch nicht! 
Denn siehe, ich verkünde 
euch eine große Freude, 

die dem ganzen Volk 
zuteilwerden soll: Heute ist 
euch in der Stadt Davids 
der Retter geboren; er ist 
der Christus, der Herr.  

(Lukas 2, 10-11)

Liebe Mitchristen! 

Die Weihnachtsbotschaft beginnt mit den Worten: Fürchtet 
euch nicht! Gott fängt unsere Ängste, unsere Verunsicherung 
und Müdigkeit auf. Er ist mit uns und für uns, deswegen muss 
uns nichts Angst machen. Wir dürfen jede Sorge ihm 
überlassen! Seit der Geburt Jesu wird die Zeit neu gerechnet. 
Alles ist neu geworden für diejenigen, die an den 
menschgewordenen Gott glauben.  
Wir wünschen Ihnen, dass die Nähe Gottes an diesem Fest  Sie 
alles neu sehen lässt, damit Sie mit neuer Hoffnung in das 
kommende Jahr eintreten. 

Ihre Franziskaner-Minoriten aus Werdohl


